

## Hoy es el lanzamiento del libro: "María Jesús... un milagro de amor"

por Rosario Guzmán Errázuriz

¿Un milagro de amor... o el amor que hace milagros? es la pregunta que surge, porfiada e insoslayable, luego de leer "María Jesús... un milagro de amor", libro que pareciera transportarnos a una historia de otro mundo y que, sin embargo, nos conecta con una niña de 12 años que, muy cerca de nosotros, abandonó esta tierra luego de luchar heroicamente contra su cáncer, dejando al partir una estela de luminosidad que difícilmente el tiempo conseguirá borrar...

Imposible resulta aprisionar en unas cuantas líneas el testimonio sobrecogedor y altamente emotivo que Ana María Figueroa nos entrega acerca de lo que fue la corta pero impactante vida y muerte de María Jesús Vergara Arthur (nieta de ese hombre extraordinario que fuera Willy Arthur), víctima de un Síndrome Mielodisplásico, y cuya íntima y tierna amistad con Jesús y con María nos la ofrece cual una pequeña mística —jovial, risueña y "aterrizada"— que pasó por este mundo derramando fe, esperanza y un amor pietórico y ardiente a todos quienes la rodearon.

**Para remover la sensibilidad hasta del más incrédulo**

A lo largo de 200 páginas, ilustra-

das con 50 fotografías, y que contienen cartas de la propia "Jesú" y de quienes la conocieron, el lector va penetrando —a ratos, por qué no decirlo, atónito— en un alma sin duda elegida por Dios para testimoniar su presencia entre los hombres. Y qué decir de la relación de María Jesús con su "Matercita" del cielo —como buena hija de familia Schoenstattiana— con quien mantenía unos diálogos sabrosos y cercanos, capaces de remover la sensibilidad hasta del más incrédulo...

Doce años cronológicos vivió la Jesu junto a esos padres que ella adoraba —Francisco Vergara y Verónica Arthur— y a sus 5 hermanos, y no obstante, la madurez de su espíritu alcanzó niveles tan sorprendentes que por momentos el lector quedará perplejo ante la magnitud de su profunda sobrenaturalidad. De ello dan fe en el libro, por lo demás, todos aquellos amigos, parientes, médicos y enfermeras del Saint Jude's Hospital, donde pese a verse asediada por el dolor y el sufrimiento, nunca dejó de rezar el rosario, recibir diariamente la comunión y contagiar alegría y fortaleza a quienes se acercaban a su lecho de muerte... En síntesis: una niña de este mundo que supo hablarnos de ese otro mundo con sabor a eternidad, al que partió cálidamente acompañada de sus grandes amores divinos...



**"Ella alcanzó, a los 12 años, la meta a la cual todos aspiramos a llegar algún día", dice su madre**

Le preguntamos a Ana María Figueroa qué la motivó a escribir este libro. "Fundamentalmente tres cosas —nos dice—: el haber conocido a la Jesu en Concepción, desde muy chica; el haber sido testigo de su proceso de en-

fermedad y muerte que nos fue maravillando a todos, y el haber descubierto, luego de su partida, ese mundo interior lleno de tesoros que fue volcando, mientras vivía, en un diario íntimo. Ella fue siempre una niñita que vivió con los pies muy puestos en la tierra, pero los ojos puestos en el cielo... Y fue la misma Jesu la que me invadía entera, haciéndome sentir la necesidad imperiosa de escribir este libro".

La madre, Verónica Arthur, quien hoy espera a su séptimo hijo ("deseo que a la Jesu le obsesionó hasta el último día de su vida: que yo esperara otra guagua, para lo cual, según ella ya había conseguido la anuencia del papá...") nos entrega su breve testimonio: "Siempre he pensado que mi misión como mamá es devolverle a Dios los hijos que me ha ido regalando, de manera que ellos se reencontran con El. La Jesu ya llegó y si bien en lo humano querría tenerla físicamente cerca mío, para abrazarla y regalarle, no puedo dejar de sentir la felicidad que me produce el saber que ella alcanzó, a los 12 años, la meta a la cual todos aspiramos llegar algún día..."

Con prólogo y epílogo de los sacerdotes Luis Ramírez y Horacio Rivas, respectivamente, el valor del libro, cuyo lanzamiento es el próximo lunes 14 en el Santuario de Schoenstatt de calle Campanario (Las Condes) es de 3.500 pesos.

## "María Jesús -- un milagro de amor" [artículo] Rosario Guzmán Errázuriz.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Guzmán Errázuriz, Rosario, 1945-

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

"María Jesús -- un milagro de amor" [artículo] Rosario Guzmán Errázuriz. il.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile